

Licitación de unidades gastronómicas en Mayarí, ¿de qué se trata? (+Audio)

Publicado: Viernes, 15 Julio 2022 11:07

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 518



El proceso de licitación de unidades gastronómicas inició en **Mayarí** el primero de julio último, con el objetivo de poner bajo arrendamiento a poco más de 30 centros que hoy están con bajo perfil de servicios.

Todas las personas naturales y jurídicas tienen derecho a realizar solicitudes, aunque deben estar radicadas en la provincia de Holguín y no poseer historial de violaciones de la ley.

En las unidades el turquino, Soda la pasa, Circulo social canónico, Pizzería Turín, El cacahual, Combinado Levisa, Piscina Nicaro, El lácteo, El niquelito, El Purio, El Serrano, Las Palmas y Los coralitos; todas en Levisa y Nicaro, están ubicados documentos que ayudan a tener más claridad sobre esta novedad.

Sepa todo desde aquí